
 

COMUNE DI CASTEL SAN PIETRO TERME 

Provincia di Bologna 
 

Deliberazione n.   108 
COPIA 

Cat.  2  Cl. 3  Fasc. 2 
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OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GALLETTI 

(GRUPPO P.D.-SINISTRA IN COMUNE) AVENTE AD OGGETTO:  “STATO DEI 

LAVORI DEL CIRCOLO TENNIS CASATORRE” 

 

 
L’anno DUEMILAQUATTORDICI  il giorno  9   (NOVE)  del  mese di  SETTEMBRE   alle ore 19, 00 

nella sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale. 

All’appello risultano: 

 

1) FAUSTO TINTI  Presente 

2) FRANCESCA MARCHETTI Presente  

3) DALL’OLIO FRANCESCO Presente 

4) TRAZZI STEFANO  Presente  

5) ROUIBI SARA  Assente 

6) BONDI ANDREA  Presente 

7) RANGONI MARTINA  Presente   

8) BORTOLOTTI CECILIA Presente  

      9)        GALLETTI ANDREA                Presente   

        10)     DI SILVERIO ALESSANDRO  Presente  

11)    PRUNI EUGENIO   Presente 

12)     SEROTTI SILVIA   Presente  

13)    GALLO GIANLUIGI  Presente  

14)    PARENTI MARIO   Presente 

15)    GIANNELLA NICOLA O. Presente 

16)    CHIAVARO ANDREA  Presente  

17)    BRINI KATIUSCIA   Presente  

 

Assessori presenti: Baldazzi Cristina, Dondi Fabrizio, Farolfi Francesca.  

 

Totale presenti: 16     Totale assenti:  1 
 

Partecipa alla seduta, il Segretario Generale,  dott.ssa Cinzia Giacometti 
 

Il Presidente del Consiglio, STEFANO TRAZZI, dopo aver constatato il numero legale degli intervenuti, 

dichiara aperta la seduta ed invita i Consiglieri a trattare l’argomento in oggetto, previa nomina degli 

scrutatori nelle persone dei Signori: 

1) Di Silverio Alessandro   2) Bortolotti Cecilia  3) Giannella Nicola Ottavio 

 



 

    E’ entrata l’Assessore Anna Rita Muzzarelli 

E’ entrato l’Assessore Tomas Cenni 

Il Consigliere Katiuscia Brini è uscito -  15 presenti 

Il Consigliere Katiuscia Brini è rientrato -  16 presenti 

 

Il Presidente del Consiglio Stefano Trazzi cede la parola al Consigliere Galletti per l’illustrazione 

dell’Interpellanza che viene allegata al presente verbale per costituirne parte integrante e sostanziale. 

 

Consigliere Andrea Galletti (Gruppo P.D.-Sinistra in Comune): dà lettura dell’interpellanza. 

 

Sindaco Fausto Tinti:  si tratta di investimenti privati su impianti pubblici, ma visto che le opere in 

futuro diventeranno di proprietà pubblica le opere dovranno essere realizzate seguendo il codice dei 

contratti pubblici. Ci sono stati maggiori costi, che hanno comportato un ritardo temporale. I campi 

in terra rossa sono stati completati tutti tre e i campi in sabbia. Non così la realizzazione dello 

spogliatoio dei campi del beach volley. La ditta doveva presentare un secondo progetto per il quale 

per importo - 83.000 euro – non può ricorrere all’assegnazione diretta. Quindi gli investitori (il 

Presidente ed i soci del Circolo Tennis) dovranno chiedere una fidejussione bancaria che garantisse 

questi lavori. Oggi non siamo in grado di dare una risposta precisa; certo il Circolo ha investito 

molto in opere di miglioramento e rinnovo degli impianti, quindi verificheremo se riusciamo a dare un 

sostegno. E’ probabile che verremo in Consiglio Comunale il 29 settembre prossimo come atto 

deliberativo. 

 

Consigliere Andrea Galletti (Gruppo P.D.-Sinistra in Comune):  mi dichiaro soddisfatto. Ringrazio 

della risposta. 

 

Sindaco Fausto Tinti: ringrazio per la presenza alla giornata di commemorazione della nostra linea 

gotica, soprattutto per la presenza  della minoranza, il Capogruppo Chiavaro. 

 

Presidente del Consiglio Stefano Trazzi:  come gia’ riferito e chiarito in sede di conferenza di 

capigruppo si auspica di porre attenzione circa la presentazione di un eccessivo numero di oggetti 

d’iniziativa consiliare (interpellanze a risposta scritta, interpellanze in genere, odg, mozioni, ecc ….) 

per evitare un sovraccarico di lavoro agli uffici comunali che gia’ risultano sotto organico e faticano 

a rispettare scadenze e attivita’ ordinaria . 

 

La seduta termina alle ore 23,45 

 

 
 

 



 

 

 



 

 

 

COPIA 

 
 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente del Consiglio                                 Il Segretario  Generale  

      F.to Geom. Stefano Trazzi                              F.to  Dott.ssa Cinzia Giacometti  

 

 

 

 
 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che copia della deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio on line di questo Comune per 15 

giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 – comma 1 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267 a partire dal  20/09/2014 

La presente è copia conforme all’originale. 

Lì,  20/09/2014 

                Il  Resp. Affari Istituzionali 

              F.to Claudia Chiusoli   

                    ______________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 

La presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, è diventata esecutiva ai sensi 

dell’art. 134 – comma 3 del D.Lgs 18/8/2000 n. 267 il __________________. 

            

         Il Funzionario 

                                F.to  

______________ 

    

 


